

2024-02-24

Clara Brugada: 'la gestión transparente y eficiente en Iztapalapa es un referente'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/2/24/clara-brugada-la-gestion-transparente-eficiente-en-iztapalapa-es-un-referente-803587.html>

La aspirante morenista a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada elogió la integridad y eficacia de los gobiernos de la Cuarta Transformación, resaltando especialmente la administración que encabezó en Iztapalapa hasta septiembre de 2023.

Destacó el hecho de que Iztapalapa fue la única alcaldía de la Ciudad de México sin observaciones en el reciente informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), lo que confirma la transparencia y honestidad en la gestión de recursos públicos.

"Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales que se entregaron, se hicieron de manera transparente, y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resultados de manera legal, transparente y honesta", señaló.

Clara prioriza la honestidad, dice

Brugada enfatizó que el gobierno bajo los principios del obradorismo prioriza la honestidad y la rendición de cuentas, lo que conduce a resultados claros y beneficios para la ciudadanía.

Morena Clara Brugada te invita a la gran fiesta de la transformación ¿Te apuntas?

Asimismo, celebró que la Ciudad de México, bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PT y Partido Verde a la Presidencia de la República, también haya sido reconocida por su uso responsable de los recursos públicos, sin montos por aclarar según la ASF.

Alcaldías de la oposición reportan prácticas corruptas

Sin embargo, Brugada criticó a las alcaldías gobernadas por la oposición, señalando que muchas de ellas fueron reportadas por la ASF debido a prácticas corruptas y falta de documentación justificativa de gastos. Subrayó la importancia de la transparencia y la responsabilidad ante la autoridad correspondiente en caso de observaciones no solventadas.

"Otras alcaldías siguen con las mismas prácticas de corrupción, y en caso de no solventar cada una de las observaciones, deberán asumir su responsabilidad ante la autoridad correspondiente", aseguró.

Finalmente, Clara Brugada resaltó el modelo de gobierno innovador y honesto implementado en Iztapalapa, que demostró que sin corrupción, el presupuesto puede rendir más y beneficiar a la comunidad. Concluyó reafirmando su compromiso con los ideales de honestidad y legalidad compartidos por la Cuarta Transformación.